

Junge Europäer informieren sich über andere EU-Länder

Projektunterricht in den 11.Klassen anlässlich der diesjährigen Europawahlen.



Eine Woche vor der Europa-Wahl interessieren sich unsere jungen Europäer am Staatlichen Berufsschulzentrum I Coburg naturgemäß für andere EU-Länder und deren „System“.

Besonders spannend für viele 16-Jährige ist natürlich die Europawahl am 09.Juni 2024, da das Wahlalter erstmals bei einer Europawahl in Deutschland auf 16 Jahre abgesenkt wurde.

Im Politikunterricht verschaffen sich die Schüler einen ersten Überblick über die Funktionsweise der EU, stellen die wichtigsten Stationen auf dem Weg zur EU in zeitlicher Reihenfolge, beschäftigen sich dem Euro als unser Zahlungsmittel, können interessante Details über die 27 Ländern der EU erfahren und informieren sich selbständig über das Wahlsystem zum Europäischen Parlament wie auch über die Parteien, die sich zur Wahl aufstellen.

Schließlich setzen sie sich mit der Frage auseinander „Was bringt mir die EU?“, stellen ihr geografisches Wissen in einem Europa-Puzzle unter Beweis, überprüfen durch den „Wahlomat“, inwieweit ihre Vorstellungen, mit denen der Parteien übereinstimmen oder nicht und geben am Ende in der „Junior-Wahl“ erstmals zur Probe ihre Stimme ab.

In den 11. Klassen sollten sich die Schüler über unsere Nachbarn in der EU informieren und ihre Ergebnisse auf Plakaten festhalten. Die Ergebnisse von der HPM11 können sich hier durchaus sehen lassen.

StD Kunibert Gründel